

Renforcer la végétalisation du square de l'Île-de-France

2017
RÉALISÉ
Livré en avril 2021

LIVRÉ

BUDGET ▶ 18 000 €



Square de l'Île de France, 75004



• Projet lauréat avec 358 votes !

« Le projet propose d'accorder une place plus importante à la biodiversité, par le renforcement de la « strate arbustive » du jardin, sous-réserve de l'accord de l'État, propriétaire du site. »

• Réalisations

Une haie constituée d'arbustes a été plantée le long du parapet et des rosiers sont venus compléter cet aménagement.

Une petite place arborée rue du Petit Musc

BUDGET ▶ 19 000 €



15 rue du Petit Musc, 75004

2017
EN COURS
Livré en partie en mars 2023

• Projet lauréat avec 361 votes !

« Le projet consiste à aménager le grand trottoir situé devant le 15 rue du Petit Musc avec la plantation de trois ou quatre arbres, sous réserve d'absence de réseaux enterrés. La pose d'arceaux vélos entre les arbres viendrait compléter cet aménagement. »

• Réalisations

La pose d'arceaux vélos a été réalisée courant 2020. Compte tenu de la présence de nombreux réseaux en sous-sol, seul un arbre a pu être planté le 31 mars 2023. Un mur végétalisé va également être créé, sa réalisation reste dans l'attente du ravalement du mur de l'Hôtel situé à proximité.

La rue a également été piétonnisée dans le cadre du programme "rues aux écoles".

Rendre plus convivial le pont Louis-Philippe

2017
RÉALISÉ

LIVRÉ

BUDGET ▶ 31 000 €  Pont Louis-Philippe, 75004

• Projet lauréat avec 325 votes !

« Ce projet consiste à embellir le pont Louis Philippe afin de le rendre plus agréable et convivial. Il s'agit d'installer dans un premier temps 4 bancs puis, à terme, avec un avis favorable de la Préfecture de Police, le pont pourrait être fermé à la circulation, assurant ainsi une liaison piétonne entre le Marais et l'Île de la Cité. »

• Réalisations

Une réunion de concertation a eu lieu avec le porteur de projet en novembre 2018. La pose de 4 bancs a été réalisée à l'été 2019. Les autres aménagements, dont notamment l'élargissement de trottoir, ont été refusés par les Architectes des Bâtiments de France (ABF).



Une fontaine à eau potable en fonte sur la place du Caire

2018

RÉALISÉ
Livré en
juil. 2019

LIVRÉ

BUDGET ▶ 30 000 €  Place du Caire, 75002

• Projet lauréat avec 469 votes !

« La place du Caire, maintenant bien ombragée, est un lieu fréquenté lors des beaux jours par les touristes, mais aussi par une population de personnes âgées ou aux revenus modestes comme les manutentionnaires à la tâche qui ne peuvent se permettre de se désaltérer aux terrasses de cafés voisines. Une petite fontaine serait la bienvenue dans ce lieu agréable et symbolique du quartier du Sentier. »

• Réalisations

Une fontaine a été installée place du Caire.

Éclairage intelligent dans une petite rue du 3ème

2019

RÉALISÉ
Livré
fin 2023

LIVRÉ

BUDGET ▶ 50 000 €  rue de Venise, 75004

• Projet lauréat avec 856 votes !

« Ce projet consiste à tester, dans une petite rue du 3^e, un éclairage intelligent, dont la luminosité s'adapte en fonction des besoins, grâce à des capteurs de présence. Ceci éviterait de trop éclairer les rues quand elles sont désertes, générant ainsi des économies d'énergie, et permettrait de mieux éclairer les espaces lors de la présence de piétons, garantissant ainsi une meilleure sécurité. »

• Réalisations

Les travaux ont été réalisés sur la rue de Venise le 20 septembre 2023.

Terminer la rénovation des grilles du square du Temple - Elie Wiesel



BUDGET ▶ 265 000 €  Mairie de Paris Centre, 2 rue Eugène Spuller, 75003

• Projet lauréat avec 659 votes !

« Suite à la rénovation d'une partie des grilles délimitant le square du Temple - Elie Wiesel, il serait opportun de terminer leur réhabilitation en les rénovant pour leur redonner de l'éclat, notamment dans la perspective de voir la Mairie du 3^e devenir la Mairie du secteur Paris Centre. C'est également une question de patrimoine, ces grilles étant classées. Cette mise en valeur contribuerait à faire du square du Temple - Elie Wiesel, fort d'une histoire de 160 ans, un lieu encore plus paisible et toujours magnifique. »

• Réalisations

Les grilles entourant le square du temple - Elie Wiesel ont retrouvé de leur superbe grâce aux travaux de rénovation réalisés en décembre 2021.



Un mur végétalisé au croisement des rues Blancs Manteaux et Archives



BUDGET ▶ 30 000 €



38 rue des Archives et 23 rue des Blancs Manteaux, 75004

• Projet lauréat avec 788 votes !

« Le projet consiste à poursuivre la végétalisation et l'aménagement de l'espace situé au croisement de ces deux rues et déjà pourvu de dix jardinières, d'une jardinière en pleine terre et d'un banc. La réalisation de ce projet est conditionnée à des autorisations administratives. »

• Réalisations

Le mur de l'école situé à ce croisement a été végétalisé à l'aide de câbles installés sur la façade et de plantes



Végétalisation de la rue de l'Arsenal



BUDGET ▶ 120 000 €  Rue de l'Arsenal, 75004

• Projet lauréat avec 702 votes !

« Le projet consiste à créer une coulée verte rue de l'Arsenal en végétalisant, sous réserve de faisabilité technique, les murs et en installant des potagers urbains sur les toits. »

• Réalisations

La faisabilité de l'installation d'un potager dans cette rue ou à proximité a été étudiée par les services de la Ville de Paris mais n'a pas été concluante. La partie du projet qui consiste à installer des potagers urbains sur les toits fait l'objet de discussions.

Un mur végétalisé a été créé sur le mur de la Cité Saint-Martin, situé à l'angle des rues de l'Arsenal et Mornay par l'installation de câble et de 4 pieds de plantes. La présence de fissures sur ce mur n'a pas permis de végétaliser davantage. Les Architectes des bâtiments de France ont par ailleurs refusé la réalisation d'un mur végétal sur le mur de la Garde Républicaine. Le projet n'a donc pas pu être réalisé en totalité.

La contre-allée Lazareff rejoint Montorgueil



BUDGET ▶ 690 000 €  Allée Pierre Lazareff, 75002

• Projet lauréat avec 312 votes !

« Située le long de la rue Réaumur, la contre-allée Lazareff est un lieu de passage fréquenté pour les piétons. Un large trottoir offre une zone tampon entre la circulation automobile et la contre-allée.

Néanmoins, celle-ci sert principalement de lieu de passage et de stationnement (livraison et deux-roues), il manque des lieux de repos et de loisirs. De plus, la contre-allée Pierre Lazareff doit être repensée de manière globale, afin d'équilibrer ses deux extrémités. L'objectif du projet étant d'intégrer la contre-allée Lazareff au quartier piéton de Montorgueil-Saint-Denis. [...] »

• Réalisations

Une concertation dédiée à l'aménagement du quartier Grands Boulevards - Opéra a été lancée en 2023 dans le cadre de la démarche Embellir Votre Quartier. Cette concertation a permis de définir la liste des aménagements prioritaires à réaliser pour le quartier, et de regrouper l'ensemble des interventions sur une période de travaux resserrée. Ainsi, les habitants disposent d'une meilleure lisibilité sur le temps des chantiers, sur les nuisances temporaires et sur les transformations positives attendues. Les études techniques ont montré l'absence de potentiel de végétalisation supplémentaire en pleine terre, et la difficulté de modifier le revêtement de la voie à cause des racines d'arbres traçantes qui pourraient être endommagées. Un projet de requalification moins ambitieux est toutefois possible, il sera réalisé lors de la prochaine mandature.